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Главный государственный административно-технический инспектор  Московской
области рассказала журналистам СМИ, освещавшим ее объезд  Солнечногорского
района о целях и итогах инспекции.

  

      

  

- Сегодняшний объезд мы запланировали и провели для того чтобы  увидеть реальное
состояние дел в районе, посмотреть, какие имеются  проблемы и как их собираются
решать местные власти, - отметила она в  самом начале своего комментария.

  

Витушева подчеркнула, что район находится в «красной зоне» рейтинга.  По итогам лета
его место в своей подгруппе 18 из 22. Это крайне низкий  показатель,
свидетельствующий о наличии проблем в сфере благоустройства.  По словам
Витушевой, объезд подтвердил правоту цифр и статистики.

  

- Об этом свидетельствует большое число поступающих жалоб, как из  города, так и
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поселений. При этом, по содержанию, жалобы охватывают  почти весь закон «О
благоустройстве». Уверенно лидирует район и по  обращениям на «Добродел». За
несколько лет на электронную жалобную книгу  от жителей района пришло около 7
тысяч просьб о помощи, - перечислила  она.

  

Одна из причин существующего положения дел, как отметила глава  Госадмтехнадзора
– отсутствие системной конструктивной работы по  благоустройству. Объезд показал
недоработку по целому ряду важных  направлений как местных управляющих компаний,
так и дорожных  организаций.

  

- Еще до въезда в город, по пути сюда, я обратила внимание на мусор в  полосе отвода
дорог, большое количество ям. В самом городе, а, впрочем,  и за его пределами много
рекламного мусора. Немало проблем и во дворах:  санобработка контейнеров не
проводится, контейнерные площадки почти не  чистятся от выпавшего мусора, графики
вывоза отходов не совпадают с  заполняемостью контейнеров. Во дворах много
косвенных свидетельств  многочисленной парковки на газонах и практически
отсутствуют следы  борьбы с этим явлением, - заявила она журналистам.

  

Вместе с тем, в плане реализации программ Губернатора Московской  области Андрея
Воробьева дело обстоит значительно лучше. Благоустройство  дворов ведется на том
уровне, как того требует Правительство. Благодаря  еще одной программе Губернатора,
состояние детских площадок, по словам  руководителя надзорного ведомства также на
уровне «выше среднего» - нет  бесхозных площадок, ржавых и заброшенных элементов
также сегодня не  увидели.

  

Одна из причин замусоренности города и района низкая активность  частных
домовладельцев в вопросе заключения договоров на вывоз мусора.

  

- В городе огромное количество частных поселений, однако в СНТ менее  чем у 67%
дачников имеются договоры на вывоз отходов. В частном секторе и  того меньше – лишь
60%. Это очень мало. За усиления в августе в городе  выявили 262 свалки, 187 из них на
муниципальных землях. Время планов и  рассуждений прошло. Сейчас нарушителей пора
воспитывать штрафами, -  сообщила она представителям СМИ.
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В заключении Витушева сказала, что до этого посещала Солнечногорск  два года назад.
По итогам поездки было много нареканий. Прошло 2 года, и  тех изменений, которые
произошли, явно недостаточно чтобы люди смогли  заметить положительную динамику в
благоустройстве города. То немногое  новое и интересное, что появилось в городе,
появилось здесь с середины  этого лета. Разительных перемен нет.

 3 / 3


